

Fecha: 17-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Turismo en Biobío inició lento pero se espera un repunte

Pág.: 6
 Cm2: 844,3

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: 

Turismo en Biobío inició lento pero se espera un repunte

Desde Protur y las cámaras de comercio de Dichato y Cañete coincidieron en que los primeros 15 días no han sido los mejores, pero esto se modificaría.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Un inicio lento para el turismo fue lo señalado desde Protur, en su primer balance en el comienzo de este año.

No obstante, se indicó que se espera un aumento importante durante los próximos 30 días que dure la temporada de verano.

En la provincia de Arauco, específicamente en Cañete, desde la Cámara de Comercio se reportó que existe lentitud en reservas cercanas al Lago Lanalhue.

Verónica Vera, nueva presidenta de Protur, señaló que "la percepción general del sector es que este año en comparación al año anterior se registra una baja en la llegada de turistas".

No obstante, indicó que "estás cifras pueden verse impactadas positivamente por la realización del congreso de Química que alberga aproximadamente 400 personas, que corresponde al turismo MICE. Esperamos que desde esta segunda quincena de enero, re-



EN DICHATO ESPERAN MÁS TURISTAS TRAS 15 DÍAS SIN GRANDES RESULTADOS.

CAÑETE

Carlos Silva, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Cañete, indicó sobre estos primeros días del año que "han estado complicados porque el tema de cabañas ha sido lento. Situación es diferente en los camping, en donde la gente los está prefiriendo. No obstante, en el tema de las cabañas hay reservas para las próximas semanas".

Asimismo, indicó que "me han recalado que no existe ningún drama en materia de seguridad y que en las cabañas no hay mucha gente que vaya a quedarse por varios días". Silva recordó que "el tema del dinero es importante porque no hay mucho circulando, lo que se nota

también en el comercio y yo creo que eso ha restringido un poco a la gente a salir. Las personas vienen de Navidad y Año Nuevo, por lo que seguramente estén esperando la segunda parte del periodo estival".

Por esa misma razón, indicó que "a fin de mes esperamos un mejor funcionamiento en la parte de las cabañas. Hay expectación por la Fagaf 2026 en que ojalá sea la misma gente que viene todos los años o más, que son aproximadamente 30 mil y que vienen de todas partes de la región".

En definitiva, el dirigente gremial remarcó que la prueba de fuego a nivel turístico será durante las próximas semanas.

2

dirigentes de cámaras de comercio contaron la realidad en sus territorios.

DICHAUTO

Cristal Ortega, presidenta de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo informó sobre la realidad de esta zona que "en estos primeros 15 días no ha habido mucho público. Una,

porque hemos tenido con gestión de algas. El municipio ha pasado el tractor y ha realizado limpieza para afrontar esto".

Indicó que "hemos tenido poco turista y es normal que no venga mucho

“
La percepción general del sector es que se registra una baja en la llegada de turistas”.

Verónica Vera,
 presidenta Protur Biobío



VISITANTES A CAÑETE Y CONTULMO AUMENTARÍAN.

ARCHIVO

PERNOCTACIONES

Un 22% menos fue la disminución del número de pernoctaciones en la región del Biobío entre noviembre de 2025 y noviembre de 2024, de acuerdo con lo señalado por el INE en su último informe publicado en enero de este año. Expertos han señalado que es una estadística negativa, pero que durante estos primeros meses del año puede existir un repunte en la temporada estival.

público a Dichato durante los primeros 15 días, pero estamos preparándonos para las diversas actividades como la presentación de los Halcones de la Fach en nuestro balneario y todo está preparado para recibir a los turistas".

"Ya hay gente preguntando por habitaciones y cabañas para estar presentes en esa muestra que será el domingo 18 a las 14.00", dijo.

Asimismo, sostuvo que "los arriendos no están tan caros como se dice y lo que se solicita es que las personas averigüen bien para no sufrir inconvenientes como estafas. El que arriende tiene que informarse bien y ojalá pida recomendaciones".

Finalmente, la dirigente gremial dichatina señaló que "el rubro gastronómico está preparado, hay una costanera más destacada y 75 comerciantes que pertenecen a un grupo que estará ahí. Está mejor que en años anteriores y están los paseos en lancha, arriendo de kayak. Siempre Dichato tiene muchas opciones". ☺